



HISTORIQUE

En 1995, un petit groupe d'amis décide de faire renaître l'ambiance des fêtes villageoises d'antant, dans le seul but de rassembler un maximum d'Assessois aux quartiers fort dispersés. Et cela à travers de nombreuses associations culturelles et sportives qui se sont d'emblée impliquées dans l'animation de la Fête du Bois. Le Syndicat d'initiative a dépoussièré son jeu de quilles, les patronnés vous invitent au mât de cocagne, les jeunes vous défient d'enfoncer un clou en trois coups de marteau, la bibliothèque étale ses livres traitant du bois et bien d'autre comités répondent à l'appel et tous vous font goûter à leur spécialité.

Forts de notre succès, pas moins de 3000 visiteurs dès la première année, c'est dans l'euphorie de la réussite que nous promettons de poursuivre notre but, mais aussi de faire murir un grand projet. «La construction d'une plaine de jeux au centre du village». Avec l'aide de la Commune, nous pourrions disposer d'une parcelle de terrain située derrière l'école Communale. Notre désir est de construire cette plaine, dans un grand parc ou petits et grands pourront se divertir en toute sécurité. (plaine de jeux, terrains de sport, parcours vita, ...)

POURQUOI LE BOIS

Le village d'Assesse est entouré de forêts. Historiquement donc, tous les métiers du bois y étaient représentés dont certains subsistent : des scieries aux menuisiers (emblème de la fête). Le sujet étant très vaste, tous les métiers artisanaux ainsi que tout objet ou toute activité se rapportant uniquement à ce matériau font partie de la fête.



ARTISANS

Plus de 50 artisans sont attendus, sélectionnés pour leur adresse à transformer sous les yeux du public : tourneurs, vanniers, restaurateur de meubles anciens, ébénistes, sculpteurs, pyrograveurs, sabotiers, fabricants de râteaux en bois, de cravates, peintres et décorateurs du bois, vous serez aussi impressionnés par l'élagueur, pendu à sa corde et sautant d'une branche à l'autre, sans oublier le débardeur et les **sculpteurs à la tronçonneuse**

LES VOSGES

En 2001, nous avons reçu en invité d'honneur la région des «Vosges». 30 vosgiens de Gerbepal et Rochesson, nous ont fait découvrir le travail du bois dans leur région.

- démonstration de schiltage
- groupe folklorique vosgien
- artisanat vosgien divers

Tandis qu'un petit air d'épinette s'envolait dans nos rues, pour le plaisir de 8000 visiteurs, nous goutions aux spécialités gastronomiques Vosgiennes mijotées sur feu de bois ; «La Tofaille», les «Beignets aux brunbelles». C'est heureux et riches de cette expérience, que nous clotûrons la fête du bois 2001, en promettant



de la renouveller en 2002. Cette année sous serons prêt à accueillir encore plus de Vosgiens, travaillant le bois. Ils schiltent sur notre belle pente aménagée, ils dansent au son de leur musique et cuisinent leurs



gagnez ce magnifique ensemble de meubles de jardins

POUR NOUS REJOINDRE

VOITURE

Assesse est situé en Belgique, province de Namur, le long de deux axes routiers importants ; l'autoroute E 411 (Bruxelles-Luxembourg) et la route nationale N4 (Namur - Bastogne)

TRAIN

Ligne Namur - Ciney, facile, la Fête du Bois se situe au pied de la gare.



RENSEIGNEMENTS http://www.fetedubois.be info@fetedubois.be tél./fax: 083 656 441 P.A.F.: 2,50 €

Avec le soutien de









INVITE D'HONNEUR : LES VOSGES ANIMATIONS POUR PETITS ET GRANDS 50 ARTISANS DU BOIS ANIMATION MUSICALE SCULPTURES A LA TRONÇONNEUSE





NE MANQUEZ PAS NOTRE MANIFESTATION ET AIDEZ-NOUS A REALISER NOTRE PROJET

Depuis 1995 le charmant village d'Assesse sent bon le bois chaque dernier dimanche d'août et s'anime de façon inhabituelle : une rue entière - pavée - du centre du village (de la place de l'église à la plac de la gare), résonne des bruits des tours à bois des tourneurs, des ciseaux et marteaux des sabotiers, des tronçonneuses, des sculpteurs et la cire des ébénistes embaume la rue parsemée des copeaux de bois.

Les carrousels résonnent entre les murs des vieilles maisons d'Assesse. Ici, la célèbre fanfare locale, là un jeune accordéoniste assis sur son tabouret, sans oublier les petits orchestres folks qui complètent cette joyeuse cacophonie.

La bière coule, les saucisses grillent, les lardons crépitent. Tous les Assessois s'y donnent à cœur joie et pas moins de 8000 visiteurs en 2001.